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一般質問通告表
令和4年第7回沖縄県議会(定例会)

12月12 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

1 17分 新垣　　新（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 物価高騰について

(1) 来年４月から沖縄電力が電気代を39％値上げすることにより、今よりさらに県民の生活が
苦しくなる状況を迎えますが、県民に対する救済支援策はあるのか見解を求めます。

(2) 食糧等や原油等が依然高騰している現実でありますが、県民と関係団体等に対する救済
策と支援について見解を求めます。

(3) トラック協会関係者等に対する県独自の救済支援の中身について、周知徹底を行ってい
ただきたいのですが見解を求めます。

2 第７次沖縄県医療計画について

(1) 国との協議において中部554床、南部762床の同意を得て、令和４年度沖縄県は不足とさ
れている回復機能の増床として中部169床、南部290床の配分募集を行った。また、不足
とされている病床について増床・配分も検討されているが中身をお聞かせください。

(2) 高齢者人口増に伴い国は在宅医療へのシフトも行っているが、この在宅医療も医師・看
護師・介護ヘルパー・セラピストが必要となり、その需要が増えると予想されるが、今後の
対応について見解を求めます。

(3) 現在の県内医療関係・介護福祉関係の看護師・介護士の需給状況は把握しているのか、
増床に対する看護師・介護士・リハビリ職の需給について必要性と調査を行ったのか、見
解を求めます。

(4) 今回、病床整備に伴い留意すべき事項として医療従事者の需給状況を十分に考慮する
とあるが、どのような施策が行われているのか具体的に示していただきたい。また、潜在看
護師の掘り起こしは、コロナ禍期間中も含め有効だったのか、今後掘り起こし対策で今後
の増床に対応ができるのか見解を求めます。

3 糸満市潮平における県道82号線の大雨冠水時の改善について進捗状況をお伺いします。

4 県道77号線、真栄里から喜屋武線の進捗状況をお伺いします。

5 県内企業への生産性向上を目的としたデジタル化支援について見解を求めます。

6 離島の小中学生への部活動支援について見解を求めます。

7 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和4年第7回沖縄県議会(定例会)

12月12 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

2 17分 下地　康教（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 台湾有事等沖縄を含む日本の安全保障環境は緊張が高まりつつある。今年における北
朝鮮によるミサイル発射は85発以上、８月の中国軍事演習では日本の排他的経済水域
内にミサイルが５発落下している。知事としての見解を伺う。

(2) 台湾有事等安全保障環境の緊張が高まる中、沖縄県は、本年度国民保護計画に基づい
た図上訓練を実施するとしている。その内容を伺う。

(3) 国民保護計画に基づいた避難訓練は非現実的だとし、自衛隊を支持した者は戦場に残
り自衛隊に保護してもらい、自衛隊に反対した住民を優先的に島外に避難させるとの声
があるが、知事はどのように受け止めているか。

(4) 普天間基地の危険性除去が最初に日本政府に提案された経緯を伺う。

(5) 辺野古埋立てについて最高裁で県の訴えが却下される見通しが濃厚となっているが、裁
判の結果に従うのか伺う。

(6) ブルーインパルス展示飛行とそれに係る宮古空港使用について伺う。

2 農林水産業について

(1) 本県の農家における原油価格・物価、畜産飼料、施設園芸資材等の高騰対策の現状を
伺う。また、家畜農家を含めた畜産業への飼料支援策を伺う。

(2) 肉用子牛価格下落による生産者奨励金の実施状況を伺う。

(3) 前議会で宮古島市における農地転用許可基準に関する事前協議状況をただしたが、そ
の後の状況を伺う。

3 社会資本整備について

(1) 公園遊具の管理体制について伺う。

(2) 前議会で下水処理の溜桝設置問題についてただしたが、その後の進捗状況について伺
う。

(3) 公営住宅入居時の連帯保証人について伺う。

ｱ 単身高齢者等住宅弱者対策について

(4) 離島における警察署宿舎の現状と老朽化対策を含めた取組について伺う。

(5) 2025年策定予定の「都市交通マスタープラン」目的、構想について伺う。

(6) 交通政策（ＬＲＴ計画等）について伺う。

(7) 沖縄都市モノレール社に係る不適切な債権放棄手続について伺う。

4 福祉、医療について

(1) コロナ感染回復後の後遺症について

ｱ コロナ感染から回復した後の後遺症の現状と対策について伺う。 

(2) 障害者への現物支給について

5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第7回沖縄県議会(定例会)

12月12 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

3 17分 西銘　啓史郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 世界の政治・経済情勢について

ｱ 米国コンサル会社（ユーラシアグループ）が2021年１月に発表した、2022年の10大リスク
とは何だったか伺う。

ｲ 日中での共同世論調査（日経新聞12月１日掲載）の概要とその結果について、知事の
見解を伺う。

ｳ 日本・米国・中国・ロシアの国防予算（総額と比率）について伺う。

(2) 国民保護計画について

ｱ 国民保護計画に関する関係機関との会議開催状況と議事概要（出席者等）について伺
う。

ｲ 国民保護共同訓練とは何か、その目的と種類について伺う。

ｳ これまでの全国での訓練状況と沖縄県における状況を伺う。

ｴ 内閣官房「国民保護ポータルサイト」について

(ｱ) 沖縄県と鹿児島県の避難施設数（総数と学校数）を伺う。

(ｲ) 沖縄県内の学校の洋式トイレ設置比率について伺う。

(3) 姉妹都市（県）提携について

ｱ 海外との提携の現状と今後の方向性について伺う。

ｲ 国内における提携の現状と今後の方向性について伺う。

2 観光関連について

(1) 観光関連産業との意見交換会実施状況（日時、出席者等）について概要（要望等）も含
め伺う。

(2) 貸切りバスの運転手・ガイドの不足に対する支援や育成等について伺う(他県の支援策を
含め)。

(3) 沖縄観光推進戦略会議作業部会「第１回実務者会議」の目的及び概要（開催状況等）と
課題と対策について伺う。

(4) 観光関連産業の再興に関する基金の活用状況について伺う。

3 離島振興について

(1) 海岸漂着物の実態と課題及びその解決策について伺う。

(2) 産業廃棄物の処理実態について、課題と対策について伺う。

4 沖縄県議会議員連盟について

(1) 沖縄県議会の議員連盟の実情について、把握状況を伺う。

(2) 議員連盟と執行部の関係はどうあるべきか、県の認識を伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第7回沖縄県議会(定例会)

12月12 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

4 17分 花城　大輔（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 普天間飛行場代替施設建設について

(1) ９月28日浜田防衛大臣との面談について伺います。

(2) 県知事選挙における名護市と宜野湾市の結果について伺います。

2 国連での問題提起について

(1) 今後の計画について伺います。

(2) 発言の内容と知事の立場について伺います。

3 国連からの「先住民勧告」について

(1) 新たに出された勧告について知事の見解を伺います。

(2) 議員連盟からの公開質問状について知事の見解を伺います。

4 与那国町で行われた日米共同統合演習について

(1) 政府に申し入れるとされる「懸念」の内容について伺います。

(2) 基地対策課の役割について伺います。

5 国民保護について

(1) 年度内に行われる図上訓練について伺います。

(2) 目的と期待される成果について伺います。

6 防災・減災に対する沖縄県の取組について

(1) 自衛隊退職者を任用する全国の事例について伺います。

(2) 沖縄県の今後の計画について伺います。

7 外国人の人権保護における沖縄県の取組について

(1) 世界中で起こっている人権問題に対しての見解を伺います。

(2) 県内での具体的事例について伺います。

8 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和4年第7回沖縄県議会(定例会)

12月12 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

5 17分 末松　文信（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 普天間飛行場代替施設建設について

ｱ 埋立承認取消しに係る訴訟について、去る12月１日、福岡高裁那覇支部で開かれた裁
判において、県の主張が退けられ即日結審となり、判決は来年３月10日に言い渡される
との報道について、所見を伺う。

ｲ この間、提起した訴訟数と勝訴、敗訴、取下げ、係争中等の種別と訴訟費用について伺
う。

(2) 名護－那覇間の鉄軌道導入の進捗状況と見通しについて伺う。

2 北部医療センターの整備について

(1) 整備スケジュールについて伺う。

(2) 建設予定地の整備状況について伺う。

(3) 沖縄県北部医療事務組合の設立に向けたスケジュールについて伺う。

(4) 事務組合の経費の支弁方法について伺う。

3 伊平屋村、伊是名村の診療所及び宿舎等の移転計画について

(1) 伊平屋村の施設ごとの移転改築の時期について伺う。

(2) 伊是名村の施設ごとの移転改築の時期について伺う。

(3) 管理運営の考え方について伺う。

4 人材育成について

(1) 名護高等学校附属桜中学校の応募状況について伺います。

(2) 名護商工高等学校へ建築設備系の学科設置の進捗状況について伺う。

5 農林水産業の振興について

(1) 燃料や飼料等の高騰に対する生産農家への支援措置について伺う。

(2) 名護食肉センターの移転整備に向けた取組とスケジュールについて伺う。

(3) 羽地ＧＰセンターの統合計画について伺う。

(4) 北部地域における廃鶏の羽数と処理方法及び費用について伺う。

6 工業用水について

(1) 沖縄本島北部地域で工業用水を取水しているダム、河川の名称と取水量について伺う。

(2) 名護市における工業用水の需要調査について伺う。

(3) 需要に対する供給状況について伺う。

7 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和4年第7回沖縄県議会(定例会)

12月12 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

6 17分 中川　京貴（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 日米安全保障体制は日本の平和と安全に必要だと思いますが、知事は日米安保条約の
必要性についての認識はありますか。知事の見解を伺う。

(2) 知事は名護市辺野古に基地を造らせないと公約を掲げ２期当選をしております。しかし、
工事は進められて県民との約束は果たされていません。知事の見解を伺う。

(3) 辺野古最高裁判決について、これまでの裁判に関する件数と弁護士費用等の総予算に
ついて伺う。

(4) ＰＦＡＳ血中濃度調査について、なぜ民間任せで行政が取り組まないのか、見解を伺う。

(5) ＰＦＯＳ（有機フッ素化合物・泡消火剤）を含む汚水の基準や県企業局や県の対応につい
て伺う。

(6) 嘉手納飛行場のパパループ内に防錆整備格納庫を移転整備する計画について、嘉手
納町では同地区内への防錆整備格納庫移転計画の撤回を含めた見直しを行うよう決議
を全会一致で可決し、県議会においても全会一致で可決しております。これまでの県の
取組について伺う。

2 土木・観光振興について

(1) コロナ禍後の観光客増加に対応した空港・港湾・クルーズ船・公共ネットワークの整備に
ついて伺う。

(2) 国道58号読谷村から嘉手納向け大湾交差点の渋滞対策は喫緊の課題だと考えるが、県
の見解を伺う。

(3) 県道16号線古堅給油所前、十字路の安全対策や渋滞対策について伺う。

(4) 嘉手納町から県道16号線沖縄市池武当近くの高速道路インターチェンジの進捗状況に
ついて伺う。

(5) 第６次沖縄観光振興基本計画で「世界から選ばれる持続可能な観光地」を目指すとなっ
ているが、過去の沖縄県観光振興基本計画でもいろいろすばらしい目標に目に見える達
成感がない。今回はゴールから逆算したマスタープランはあるのか伺う。

(6) 沖縄県ではＳＤＧsゴール14「海の豊かさを守ろう」が優先課題となっているが、大切な観
光資源であるサンゴ礁保全に向けた具体的な取組(ブイ設置等)について伺う。

(7) 国内外の観光客の受入れには観光インフラ充実が重要な課題であり、特にインバウンド
による外貨収入を考えた場合、マリーナ等のインフラ整備などは重要だが、どのような計
画になっているのか。また、その計画にインフラを利用する事業者の意見をどのように取り
入れようとしているのか伺う。

(8) インバウンドの外貨収入は2019年のデータで自動車産業12兆円に次ぐ５兆円と２位となっ
ており、今後、政府目標の2030年のインバウンド消費は15兆円を超えるとなっている。環
境意識が高い長期滞在のインバウンドマーケットをターゲットにした沖縄県の戦略はどう
なっているのか伺う。

3 農林水産行政について

(1) 本県の和牛酪農への支援と課題について伺う。
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(2) 農家の戸数と頭数について伺う。

(3) 養豚生産者に対する支援（戸数・頭数）について伺う。

(4) 豚熱後の現状と課題について伺う。

(5) 本県における鳥インフルエンザの発生に備えた家畜防疫対策について伺う。

4 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第7回沖縄県議会(定例会)

12月12 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

7 17分 呉屋　　宏（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 不妊治療について

(1) 今年度、保険適用された不妊治療の現状説明を伺う。

(2) 保険適用後、治療費の負担は軽減したのですか。

(3) 保険適用で安心して治療ができているか。

2 国立自然史博物館誘致について

(1) 去る11月30日のシンポジウムについて、感想を伺う。

(2) 誘致活動についての考え方を伺う。

(3) 誘致活動のタイムスケジュールを伺う。

(4) 来年度の事業計画と組織再編について伺う。

3 道路交通法と交通渋滞について

(1) 渋滞に大きく関わっている信号機について

ｱ 信号機と渋滞について、右折信号についての見直しを行っているか伺う。

ｲ 右折矢印の信号の在り方について、法的な根拠があるか伺う。

ｳ これまでどのようにして渋滞と信号機の問題を検討したか。

(2) 交通渋滞と道路問題について

ｱ 渋滞緩和の「ハシゴ道路ネットワーク」はいつから始まったのか伺う。

ｲ この「ハシゴ道路」事業の総事業費を伺う。

ｳ この計画の進捗率を伺う。

ｴ その他、渋滞対策にどのようなものがあるか。

4 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和4年第7回沖縄県議会(定例会)

12月12 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

8 17分 仲田　弘毅（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 2023年令和５年度「沖縄関係予算」と県経済について

ｱ 政府が沖縄関係予算を決定し、発表する12月末まであと僅かとなりました。本県にとって
大事な予算であり、まずは、令和４年度の予算と概算要求額について伺います。

ｲ 市町村におけるハード・ソフト事業において大きな影響が懸念されておりますが、知事の
見解をお聞かせください。

ｳ 先般、沖縄電力から電気料金の大幅値上げが発表されました。県民や企業団体等に大
きな影響を及ぼすことは看過できない異常な事態であります。知事は沖縄電力からどの
ような説明を受け、また、政府にどのように具体的な働きかけを予定しているか、お聞か
せください。

(2) 医療行政について

ｱ 新型コロナ感染症の長期化やウクライナ軍事侵攻等で原油価格や物価高騰により、医
業経営への大きな影響が報告されています。負担緩和のため、「感染症対応地方創生
臨時交付金」を活用し、医業経営を支援する通知が出されておりますが、県はどのような
対策を検討しているか、伺います。

ｲ 高齢者施設等におけるクラスター対策とワクチン接種促進や支援等の具体策につい
て、お聞かせください。

ｳ 県立中部病院は、本県の中核を担う医療機関であり、完全休床による耐震補強工事
は、本島内の医療提供体制や離島医療についても多大な影響を与えることが十分考え
られます。休床せずに目的を達成する方策や計画を策定すべきと考えますが、知事及
び病院事業局の見解を伺います。

2 道路行政について

(1) 中部東道路について

ｱ 県は、うるま市が中部東道路事業を国に要請していることは認識していたか、伺います。

ｲ 県としても、うるま市と協力してこの事業を積極的に進めてほしいと考えていますが、見
解と決意をお聞かせください。

(2) 与勝半島一周道路について、進捗状況と今後の取組をお聞かせください。

3 観光クルーズ船の復活について

(1) 本県における、これからのクルーズ船受入れ方針と調整状況について、伺います。

(2) 本部港のクルーズ船寄港整備状況と誘致対策をお聞かせください。

(3) また、県中部東海岸に位置するクルーズ船寄港促進や受入れ体制の構築に向けた取組
について、伺います。

4 教育行政について

(1) 教職員の充足について

ｱ 学校現場における小・中・高・特支の教職員不足の実態について、お聞かせください。

ｲ 教職員不足を解消するための定数増について、伺います。
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ｳ 教職員不足の要因とその対策について、伺います。

(2) 不登校問題について

ｱ 文科省の調査で、全国2021年度児童生徒の不登校が過去最多とのことであります。本
県の現況をお聞かせください。

ｲ 県と市町村教育委員会で不登校問題について連携はどうなっているか、伺います。

5 我が党の代表質問との関連について


